

Ralph Gonsalves souligne que Fidel est présent dans le monde entier



La Havane, 29 novembre, (RHC)- « Je suis venu prendre congé de mon ami et camarade »-a signalé Ralph Gonsalves, le premier ministre de Saint Vincent et les Grenadines, à son arrivée dans notre capitale.

Ralph Gonsalves a assuré que Fidel est présent dans les Caraïbes, en Amérique Latine et dans le monde entier.

« Ses idées vivent dans nous tous »-a-t-il signalé. Le père de la Révolution cubaine a été une figure de taille mondiale. Fidel se trouve d'ores et déjà dans le panthéon des leaders qui ont consacré leurs vies aux pauvres de la terre.



Radio Habana Cuba